

2017.SR.000102

Kleine Anfrage Thomas Berger (JF), Manuel Widmer (GFL): Paukenverbot auf dem „Spitz“

Die kantonale Bau-, Verkehrs- und Energiedirektion (BVE) hat neulich einen Entscheid des Regierungsstatthalters Bern-Mittelland gestützt. Demnach ist es den Fans des FC Breitenrain künftig verboten, ihre Mannschaft mit Signalhörnern, Trommeln, Rasseln, Pfeifen oder Megafonen zu unterstützen. Diese Regelung gilt notabene bei Spielen, welche an Samstagen zwischen 16:00 und 18:00 ausgetragen werden und somit in keiner Art und Weise in den Bereich der Nachtruhe fallen. Im Wissen, dass der Handlungsspielraum der Stadt Bern in solchen Sachfragen gering ist, drängen sich Fragen auf. Entsprechend bitten die Unterzeichnenden den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie wertet der Gemeinderat die Entscheide des BVE sowie des Regierungsstatthalters?
2. Waren der Gemeinderat oder andere Stellen der Stadt Bern in das Verfahren involviert und wenn ja, wie?
3. Sieht der Gemeinderat Möglichkeiten, um eine bedürfnisgerechte Nutzung von Sport- und Freizeitanlagen in Quartieren sicherzustellen und wenn ja, welche?

Bern, 27. April 2017

Erstunterzeichnende: Thomas Berger, Manuel C. Widmer

Mitunterzeichnende: -